パンプキンジャー誕生秘話

今では皆さんが知っているパンプキジャーですが、誕生秘話ってご存じですか? 実は、2020年10月に発足し、活動を始めています。

きっかけは、発足した職員が、幼少期に大好きだった【ヒーロー達のかっこよさや、握手をして もらった時の感動・感覚を子ども達にも経験してほしい!】【親子で楽しめる時間を届けたい】 という思いで生まれました。

清香会が目指しているヒーロー(パンプキンジャー)とは、笑顔や元気を届ける存在として 子ども達にとって「身近なヒーロー」でありたい、という思いで作り上げています。

しかし、最初から順風満帆ではありませんでした・・・。

初めてのイベントで緊張しながらパフォーマンスを行った際、お客さんの反応が薄く、やりながら 不安が広がってしまいました。

そのため次のステージに立つことに恐怖さえ感じたこともあります。

それでも何度も挑戦を繰り返す中で、次第に子ども達が心を開き、その姿を見た保護者の方々も 少しずつ受け入れてくださるようになりました。

お陰様で今では保護者の方が積極的にイベントの告知をしていただくなど、とても大きなサポート を受けています。

そしてこの度、大変有難いことに期待を頂いて、クラウドファンディングが達成しました。

本当に夢のようです!

信頼に応えるべく活動を展開し、地域の子ども達や保護者にも、パンプキンジャーを通じて 「ヒーローの力強さ」や「憧れ」を感じていただければ、と願っています。

子ども達が「レンジャーみたいになりたい!」と夢見るような存在でありたいです。

今後は「りとるぱんぷきんずがある地域には、パンプキンジャーがいる!」

そんな風に地域に根差した欠かせない存在として自らも成長し、心を育てる場の一助になりたいと 思っています。

一歩一歩前進していきますので、引き続き、応援よろしくお願いします。

